

やるばい！元気宣言！

長与町立高田中学校
進路通信 第6号
令和5年8月9日
進路担当

✎ オープンスクールの報告 ✎

続々とオープンスクールの報告が届いています。一部ですが紹介します。

・全体会では、パンフレットに沿って新学科などの説明、入試の倍率について説明されました。体験授業では17のクラスに分けられました。国際探究では、洋楽の鑑賞、グループディスカッションを行いました。交流会では、高田中出身の先輩からの学校説明(好きな行事や志望のきっかけなど)や質問コーナー(夏休みの勉強量、兼部できるのかなど)がありました。
・選択した教科の体験授業：理数探求では、在校生による研究結果のプレゼンテーションを発表されました。(長崎北陽台高校)

・ホームページなどだけではよく分からなかったWWLについて詳しく知ることができ、とても興味を持ちました。交流会では少人数のグループに分かれたため、自分からいくつか質問しました。通学には時間がかかりますが、生徒の皆さんの雰囲気もよく、いいなと思いました。(長崎東高校)

・スクールバスで行き、体育館で吹奏楽の演奏を聴いたり学校説明の劇を見たりしました。学校の中を見学して食堂で食事をしました。体験授業では国語を受け、ことわざを用いてビンゴを楽しみました。(長崎日本大学高校)

・学校説明(女子校について・中高一貫教育について・新コースについてなど)があり、教科体験では、英会話、単語・フレーズの学習、スピーキングアクティビティ、パズルゲームを体験しました。(純心女子高校)

・講堂で学校の説明を聞いて体験チャペルを行いました。週に3回は講堂に行ってキリスト教を唱え、クリスマス会などの鎮西学院ならではの行事があるということがわかりました。(鎮西学院高校)

・前期入試の定員、後期入試の定員、入試の内容、目指す生徒像、求める生徒像の説明や部活動についての話がありました。総合学科については、時間割を自分で作れることを知りました。体験授業では、絵画の授業を体験しました。(長崎明誠高校)

・先輩方との交流会では、長崎北陽台高校の魅力をたくさん知ることができました。部活動見学では、生徒の皆さんがいきいきと活動されていました。
・パーカー先生という外国人の先生が英語の授業をしてくれました。初めは洋楽を聞いて、後半はリスニングをしました。班ごとで考えて案を出し合いました。
・体験授業では、理数探究の研究内容(フトヘナタリ)の成長の研究・電流の流れ方の発表がありました。(長崎北陽台高校)

・学校についての説明を聞き、実際に校舎を回りました。北高は部活動など、自分が挑戦したいことに、とことんチャレンジができる高校なのだとわかりました。また、校舎もとても綺麗で、自習スペースがたくさんあり、驚きました。(長崎北高校)

・生徒の人数がとても多く、分からないところを尋ねると在校生がみんな笑顔で教えてくれました。校舎が大きくて中がとても綺麗でたくさんの教室があって、迷子になりそうでした。演劇部の演技が面白かったです。(長崎日本大学高校)

・学校説明では、就職先などのお話がありました。インテリア科の体験授業を経験することができました。
・機械システム科のコースに電子機械コース、造船コースが新しく出来ることを知りました。(長崎工業高校)

・先生たちも明るくて先輩たちも優しく挨拶してくれたりして雰囲気が良く、施設も綺麗でとても良かった。進学したら絶対楽しめる学校なんだろうなと思い、実際に行ってみてよかったです。(創成館高校)

・青雲高校卒業生の長大医学生と東大生の話を聞き、模擬授業で数の法則と第二・第五文型を学びました。生徒会の説明で学校行事や授業についてよくわかりました。(青雲高校)

✿実際に高校に行って、自分の目で見て体験することが、進路決定への大きな一歩となります。受検する可能性がある高校のオープンスクールや学校説明会にできるだけ参加しておきましょう！✿

